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На очередном заседании коллегии администрации рассмотрели вопросы об
экологической обстановке в городе в 2015 году и о наказах избирателей депутатам
жигулёвской думы.

Как сообщил начальник отдела энергетики и ЖКХ администрации М.Ю. Коноплёв,
наблюдение за состоянием атмосферного воздуха проводилось экопостами на улице
Приволжской и в Яблоневом Овраге, также пробы отбирались в Г-1.  По всем
определяемым примесям (пять химических соединений и пыль) средние концентрации
были в пределах санитарно-гигиенических нормативов. За год отмечено два случая
превышения ПДК пыли. Степень загрязнения воздуха в Г-1 и Яблоневом Овраге в
середине года оценивалась как повышенная, ближе к концу года - как низкая. Оценка в
целом по городскому округу - низкая степень загрязнённости.
Отбирались пробы воды и грунта в Куйбышевском и Саратовском водохранилищах.
Анализ проводился по 45 гидромеханическим и четырём гидробиологическим
показателям в феврале, мае, июле и октябре, в остальные месяцы - по 19
гидромеханическим показателям. Вода характеризуется как загрязнённая
(трудноокисляемые органические вещества, соединения меди и марганца, цинк на
уровне 1,2-4,2 ПДК в Куйбышевском водохранилище и 1,1-2,3 ПДК в Саратовском).
Кислородный режим воды был благоприятным.

  

Уровень загрязнения по фито- и зоопланктону соответствовал 2-3 классам (переход от
слабозагрязнённых к загрязнённым водам). 
За год выявлено 125 несанкционированных свалок, 124 ликвидированы. На вывоз 2579
кубометров мусора потратили 914 млн руб.
Образуются свалки из-за нежелания жителей и частных предпринимателей заключать
договоры на вывоз бытовых, строительных и промышленных отходов. Вместо этого
мусор складируется в непредназначенных для этого местах. На побережье в летний
период проблема усугубляется из-за обилия туристов.
По плате за негативное воздействие на окружающую среду зарегистрированы 445
природопользователей, из них 184 - предприятия. По результатам проверок поставлены
на учёт 28 новых организаций. Плата за негативное воздействие составила 2 млн 51 тыс.
руб., из них половина поступила в бюджет Жигулёвска. 
В целом экологическую обстановку в городе М.Ю. Коноплёв оценил как
удовлетворительную.
Руководитель управления муниципального и экологического контроля А.В. Сухоруков
добавил, что за год было проведено 285 проверок, рейдов и обследований в отношении
юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и граждан.  По их результатам
составлено 65 актов с предписаниями и 131 протокол об административных
правонарушениях. Общая сумма наложенных штрафов составила 150 тыс. руб.

 1 / 2



Экологическую обстановку оценили как удовлетворительную

Автор: А. ЖЕЛЕЗНЯКОВА
10.05.2016 09:46 - 

Пятьдесят семь организаций закрепили за собой территории, подлежащие уборке,
благоустройству и санитарному содержанию, 59 предпринимателей заключили
договоры на вывоз мусора.
Председатель думы Ю.В. Смеловский отметил, что в нынешнем году необходима более
качественная, чем в 2015-м, подготовка береговой зоны в Морквашах к пляжному
сезону. Поступали жалобы от горожан на то, что дно плохо очищается от водорослей.
М.Ю. Коноплёв отметил, что в текущем году на эти цели предусмотрено больше средств,
а также разработано подробное техническое задание для предприятия, которое
выиграет торги на выполнение работ.   
По поводу экологического поста в Яблоневом Овраге окончательного мнения пока нет.
После прекращения работы ЖСМ он отчасти потерял свою актуальность, но
перенесение поста, например, в Моркваши, требует дополнительного финансирования,
коме того, в этом случае его нужно будет дооборудовать, чтобы появилась возможность
брать пробы на содержание в воздухе не только пыли, но и ряда химических
соединений.
Второй вопрос повестки заседания касался поступающих в адрес депутатов
жигулёвской думы наказов избирателей. По словам председателя думы Ю.В.
Смеловского, наказы касаются таких сфер, как ЖКХ, дорожное хозяйство, транспорт,
социальная политика. Наибольшее количество наказов затрагивают тему
благоустройства. Например, требуется  установить  около 40 детских площадок. Также
жители просят установить спортивные площадки. Волнует горожан уличное освещение, 
состояние ДК «Юбилейный» и «Луч»,  детского сада «Иволга», школ № 8 и 9. 
В ноябре прошлого года сводный перечень наказов направлен в администрацию. В
марте 2016 года администрацией представлен заполненный перечень с указанием
мероприятий по выполнению наказов, сроков их реализации, ответственных
структурных подразделений, а также объёмов финансирования необходимых
расходов.       
Подводя итог обсуждения, глава Жигулёвска В.Я. Классен подчеркнул, что наказы
избирателей будут учитываться при внесении изменений в муниципальные
программы.          
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